



ÜBERRASCHUNG:

Inmitten eines Großstadtviertels mit Mehrfamilienhäusern haben die Hauseigentümer ein Blockhaus gebaut. Die Überraschung ist groß, wenn man durch die kleine, zum Park führende Straße geht und plötzlich vor Haus „Frankfurt“ steht. Keinerlei Schwierigkeiten gab es von Seiten des Bauamts für die Genehmigung des stadtuntypischen Einfamilienhauses. Wichtig waren den Eigentümern vor allem reichlich natürlicher Lichteinfall und hohe Räume. Deshalb planten sie viele, teils bodentiefe Fenster ein und erweiterten die übliche Raumhöhe um zwei zusätzliche Balkenlagen. Außerdem sollte ihr neues Eigenheim unbedingt zwei Vollgeschosse und einen Keller haben, damit die fünfköpfige Familie genug Platz hat. Aufgrund der deutlich höheren Bebauung in der urbanen Nachbarschaft war auch das kein Problem. Neben einer großen Rasenfläche zum Spielen im Garten legte das junge Ehepaar Wert auf eine überdachte Terrasse im Erdgeschoss und einen großflächigen, terrassenartigen Balkon im Obergeschoss. Während letzteres ganz den drei Kindern gehört, ist das Erdgeschoss fürs Familienleben gedacht. Ein privater Rückzugsbereich steht den Familienoberhäuptern hier selbstverständlich auch zur Verfügung! *Fullwood Wohnblockhaus*